

Le Saint-Esprit guide la sagesse

Description

Job 32:1-9.

Nous savons que les mots ont la capacité de construire ou de détruire, mais comment savons-nous quels mots utiliser ? L'histoire de Job nous donne une excellente réponse à cette question. Dans Job 32, nous voyons un des amis de Job, Élihu, parler enfin après que trois de leurs amis plus âgés aient parlé. Il a attendu parce qu'ils avaient plus de sagesse en vertu de leur âge, mais il ajoute ensuite : « C'est l'esprit dans une personne, le souffle du Tout-Puissant, qui leur donne l'intelligence », et non leur âge (v. 8).

Il est également utile pour nous de nous rappeler que le Saint-Esprit nous aidera à savoir quoi dire. Le Saint-Esprit peut guider nos paroles lorsque nous sommes ouverts à sa direction. Élihu n'est pas un bon exemple de ce principe à suivre, car ses arguments se sont avérés n'être pas plus sages que ceux de ses amis. À la fin, il a prouvé que Job avait raison, et que la sagesse conventionnelle de ses amis avait tort.

Tout de même, nous n'avons pas besoin d'être les plus âgés de la pièce, ni même les plus éloquents ; nous avons juste besoin de nous appuyer sur l'Esprit de Dieu pour guider nos paroles. Lorsque nous nous appuyons sur l'Esprit, nous aurons la sagesse de savoir quand parler et quand se taire.

Auteur : Robbie Cansler

date créée
2025/07/03